

# DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 26 de 2019.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF 2019](#)

Incendio forestal en Cali

## Rescatan guatín con quemaduras en el 90% de su cuerpo



CALI

Domingo 25 de Agosto, 2019

La guatín fue rescatada por los bomberos mientras apagaban el incendio forestal provocado en el cerro Cristales, cerca de Cristo Rey, en Cali, el pasado viernes.

“Se trata de una hembra juvenil que llega con quemaduras de segundo grado en el 90% de su cuerpo y quemaduras puntuales de tercer grado en su rostro, dorso y tórax debajo de los brazos. Durante el procedimiento también se encuentran graves lesiones a nivel de mucosas, principalmente la mucosa oral y el sistema respiratorio en las vías superiores y la conjuntiva”, detalla Juan Camilo Torres, médico veterinario contratado por la CVC quien atendió al animal.

Inmediatamente fue trasladada, a la guatín de aproximadamente 1.5 kilos, le aplicaron un anestésico inhalado y se le limpiaron las lesiones. “Se le aplicó sábila en todo el cuerpo y se le hizo hidratación subcutánea inicialmente con lactato y luego con cloruro de sodio con bicarbonato. Se le administró Tramadol para el dolor durante el procedimiento tuvo monitor de signos vitales



Versión impresa en pdf  
**¡DESCARGALA AQUÍ!**

Suscríbete a nuestro boletín de noticias, ¡Es gratuito!

Nombre completo

Correo electrónico

Aceptar términos y condiciones

Suscribirse

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Presunto fantasma es captado frente a una capilla](#)



[Luisa Fernanda W vuelve a ser tendencia y es motivo de burlas. Vea los memes aquí](#)



[Por descuido brazo de una niña quedó atrancado en escalera eléctrica](#)



[Polémica por templo de Lucifer en Quindío, ¿debe ser cerrado?](#)



[Confusiones tras cambios viales en el Sur de Cali](#)

y se mantuvo estable. También se le hicieron lavados con solución fisiológica fría para tratar de refrescar al animal. Al final se dejó cubierto completamente con un emplasto de sábila mezclada con crema cicatrizante”, dijo el veterinario.

Según su relato, durante la noche siguió recibiendo atención médica veterinaria y se le aplicó nuevamente Tramadol en la madrugada, además de constante hidratación de la piel.

“En la mañana de hoy sábado 24 de agosto el individuo ya pudo incorporarse y mantenerse en pie pero no se muestra activo. Continúa con analgésicos y tratamiento tópico (aplicado en la piel) con sábila, crema cicatrizante y vitamina E. Se le da alimentación asistida de una papilla de frutas y suplemento nutricional”, explicó Torres.

Aunque el reporte del médico veterinario suena esperanzador, advierte que el pronóstico es muy reservado y se está haciendo todo lo posible para mantenerlo con vida y ver cómo evoluciona en los próximos días.

Esta mañana técnicos de la CVC visitaron la zona para hacer una primera evaluación de los daños y recomendaron a la comunidad cercana que dejen agua y frutas pues tras el incendio pueden aparecer nuevos animales que quedaron sin hogar. Si se encuentra alguna emergencia se pueden comunicar con el 123 a la Policía o al 119 a los Bomberos.

**“Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado a llevársela.”**

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego

#### PUBLICIDAD

#### Cali: las Mejores Actividad

Disfruta al máximo de tus vacaciones. Reserva tus ticket antes de que se acaben.

Tratan de salvar a guatín quemado en ince...  
Publicado por **Diario Occidente**  
170 reproducciones

1 comentario

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...



**Gloria Airolg**

uno llama a esos números, y no acuden ni ayudan, la CVC debería tener un número para llamar en estos casos, o de aves silvestres, pero que realmente colaboren y acudan de emergencia. aunque sea un día festivo, hace poco una especie de buho cachorro con una fractura en su ala, se hizo lo que se pudo. y nadie nos colaboró, dió tristeza, que existen personas que manejan estos casos, y por ser festivo, el ave murió.

Me gusta · Responder · 32 min

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

## OTRAS NOTICIAS